

JOURNALIST

Hadiri Kopdarda III FKPPI, Wagub Sumbar Dinobatkan Sebagai Anggota Kehormatan

JIS Sumbar - SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID

Mar 13, 2022 - 06:22



SOLOK KOTA - Wakil Gubernur (Wagub) Sumatera Barat, Dr.Audy Joinaldy, S.Pt, M.Sc, MM, IPM, ASEAN, Eng, menghadiri dan membuka secara resmi Kopdarda (Kopi Darat Daerah) III Bareh Solok di Taman Pramuka Pulau Belibis Kota Solok, Sabtu, 12 Maret 2022.

Hadir anggota DPRD Sumbar Dapil Solok Raya rza Ilyas, Dt. Lawik Basa, Wali

Kota Solok diwakili Assisten III Marwis,SE,MM, Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan,SE, Kapolres Solok Kota diwakili Kapolsek Kota Solok, Ketua PD !!! FKPPi Sumbar Syafrizal Ucok, Ketua PC 0314 FKPPi Reinier,ST,MM, Pengurus dan anggota PC FKPPi se-Sumbar, FKPPi Sumut dan Riau, serta undangan lainnya.

Dalam laporannya, Ketua Pelaksana Kegiatan Djoko Sugianto,SE, menerangkan bahwa kegiatan tersebut dilaksanakan dengan tujuan menjalankan program PD III, konsolidasi serta menyambung silaturahmi antar keluarga besar FKPPi se-Sumbar khususnya, serta Riau dan Sumut.

Selanjutnya, Ketua PC 0314 Solok, Reinier dalam sambutannya mengaku bangga dan sangat mengapresiasi sekaligus berterima kasih kepada Dandim 0309/Solok, atas kesediaannya hadir dalam kegiatan tersebut.



“Sebelumnya selamat bertugas di Solok kami ucapkan kepada Bapak Dandim Hendrik Setiawan yang baru dilantik kurang lebih 2 bulan ini menggantikan Dandim sebelumnya Bapak Reno Triambodo. Kehadiran Bapak ini membawa angin segar dan harapan bagi kami keluarga FKPPi khususnya Solok, sebagai pembina atau orang tua bagi kami meski dari usia mungkin lebih muda, untuk mengayomi agar FKPPi bisa lebih memberikan kiprah serta peran dalam berbagai kegiatan dan program kerja Kodim 0309/Solok,” ungkap mantan Wakil Wali Kota Solok itu.

Selanjutnya, hal senada disampaikan Ketua PD III FKPPi Sumbar Syafrizal Ucok, berharap dengan dukungan an binaan Dandim setempat, FKPPi di wilayah tersebut bisa terus berjaya sesuai motto yang selalu diteriakannya. Dia juga berharap agar kegiatan tersebut terus berlanjut demi memperkuat persatuan dan jiwa korsa seluruh anggota FKPPi yang diwariskan orangtua dan para pendahulunya.



Wakil Gubernur Sumbar, Audy Joinaldy dalam sambutannya saat membuka kegiatan tersebut mengatakan bahwa, Ormas (Organisasi Massa atau Organisasi Kemasyarakatan) di Indonesia sangatlah banyak. Bahkan menurutnya, Indonesia merupakan negara yang paling banyak organisasinya, mulai dari organisasi sekolah tingkat SMP/SMA, organisasi kuliah, organisasi kepemudaan, organisasi ibu-ibu, organisasi sosial kemasyarakatan dan banyak lagi organisasi lainnya.

“Di zaman saat ini, zamannya 4.0, era disrupsi, seluruhnya element termasuk organisasi harus menyesuaikan dengan perubahan zaman yang ada. Dulu banyak orang buat Ormas tujuannya untuk nakut-nakutin orang lain. Sekarang organisasi harus bisa memberi arti bagi kehidupan masyarakat, harus bisa membantu termasuk dalam membangkitkan perekonomian khususnya dampak dari Covid-19 ini,” ujar Wagub.

Oleh karena itu, Wagub Sumbar berharap, FKPPi se-Sumbar yang dikomandoi orang-orang yang telah berpengalaman luas, bisa banyak berbuat untuk membantu membangun Sumatera Barat untuk lebih baik kedepannya.

Sebelumnya Wagub Sumbar usai memimpin upacara apel pembukaan Kopdarda III FKPPi, menerima anugerah penghargaan dengan dinobatkan sebagai anggota kehormatan FKPPi yang ditandai dengan pemasangan baju seragam loreng yang menjadi baju kebesaran Forum Komunikasi Putra Putri Purnawirawan TNI/POLRI, oleh Ketua PD III FKPPi Syafrizal Ucok dengan didampingi oleh undangan yang hadir.

Sementara itu, anggota DPRD Sumbar Irzal Ilyas selaku wakil rakyat ditemui usai upacara pembukaan Kopdarda III itu menyampaikan apresiasi atas digelarnya kegiatan tersebut di Kota Solok. Sesuai sambutan Wagub, diungkapkan Irzal, harapan agar bagaimana FKPPi bisa berbuat lebih banyak lagi. Oleh sebab itu, tambahnya, perlu kerjasama antara FKPPi dengan TNI/POLRI, maupun dengan Pemerintah.

“Kita harapkan sinergi itu kedepannya lebih baik dan solid. Tentu juga dari kepemimpinannya mesti yang bisa mengayomi anggotanya dan bisa berkoordinasi dengan Pemerintah Daerah setempat,” ungkap anggota Komisi IV

DPRD Sumbar Irzal Ilyas yang sebelumnya juga pernah menjabat sebagai Wakil Wali Kota dan Wali Kota Solok. (Amel)